
「ふるさと江南区宅配便」学生アンケート結果＆ 

保護者等からの感謝の声 

 

学生アンケート結果 

送付件数   600 件 

回答数（12/10 現在） 31 件（5.1％） 

 

Q1.「ふるさと江南区宅配便」はいかがでしたでしょうか 

  うれしい 31 件（100％） 

 

Q2. その理由があれば教えてください 

・この宅配便を企画、協力してくださったみなさまの学生への思いやり、温かい気持ちが伝わ

ってきました。ありがとうございます。 

・実習で大変な時期で、外出もままならない中、このような贈り物を送ってくださり本当に嬉

しかったから。 

・地元にいたときの懐かしいお菓子から美味しい新米、必需品のマスクや家族からの手紙など

気持ちを満たすものがたくさん入っていたから。 

・米やうどんが嬉しい！お菓子も一人暮らしだと買わないので、送ってもらうと嬉しい！ 

・江南区内の企業の特産物や、今の必需品であるマスクを頂けて感謝しています。 

・お金のない学生にはお菓子やお米はとても嬉しいから 

・無償で嬉しいプレゼントです、ありがとうございます！ 

・江南区で作られたものをたくさん頂いたので、故郷の江南区の方々に応援してもらったよう

な、心強い元気を頂いたからです。また、素敵なものばかりで、ふるさとの江南区を誇らし

く思いました。梱包も丁寧で嬉しかったです。 

・無償なのにも関わらず多くの商品が入っていた 

・お菓子や甘いものを滅多に買わないのでとても嬉しかったです。 

・新潟でしか食べれないものを送っていただけたから 

・コロナ禍で帰省することも憚られる時期が続き、寂しい思いをしていたが、この度の宅配便

をいただき、故郷を思い出し暖かい気持ちになることができました。ありがとうございます。 

・久しぶりに故郷江南区の暖かさを感じられたから。 

・食品やマスクなど日用品も有難く、慣れ親しんだ江南区の綺麗な風景が映されたカレンダー

も、懐かしく思えてとても嬉しかったです。また、江南区で育った身として、これだけの協

賛企業様が無償で恵んでくださるということにも、とても有難い気持ちです。 

・新潟でしか売ってない物が入っていて懐かしくなった 
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・一人暮らしの学生にとって、レトルト等の食料は非常にありがたいから。 

・亀田製菓のお菓子が食べたかったから 

・なかなか帰省できない状況が続いていますが、地元を思い出して、帰省できた気になったか

ら。 

・久しぶりに食べるものや生活必需品のマスクはとても嬉しかった。 

・米からお菓子、日用品まで無償で貰えることが出来たから。 

・お米やお菓子などの食料が入ってて、よかった。 

・食べ物とマスクが有難かったから 

・新潟の名産をたくさん頂くことで新潟の良さを改めて実感した。親からの手紙もあってとて

も嬉しかった 良いプロジェクトだと思う。私は今県外で社会福祉の勉強をしている。こんな

にいい取り組みをしてくれる地元の自治体で就職したい、地域福祉に関わりたいと再実感さ

せられた。本当にありがとうございます。 

・おいしいものがたくさんでうれしい。 

・新潟を感じることができたからです。 

・新潟にゆかりのある品が沢山あったから。 

・あたたかい気持ちになった 

・お米やお菓子など食料品だけでなく、マスクや母からのお手紙など多くのものをいただきま

した。とても嬉しかったです。新潟を恋しく思います。 

・どれも美味しかったからです 

 

Q3. 新潟市江南区にどんなイメージをお持ちですか 

・田んぼがたくさんあり、のどかなところ 

・大好きな祖父母が住んでいることもあり、居心地のよいふるさとのような場所 

・中央区に住んでいたのでよく分からない 

・閑静な街でありながら、新潟市内へのアクセスも良く、住みやすいと思います。 

・自然豊か 

・住みやすい、ちょうどいい 

・静かで安心のできる町。自然が多くて住みよい町。 

・市街地と農地が混在しており、生活するには便利な場所 

・イオンとムサシとアピタがあるところ。 

・田舎すぎず都会すぎず 

・農業が盛んで、ある程度都市化もしており、生活しやすい地域 

・田んぼが多い。 

・親しみ深いという気持ちが 1 番大きいです。が、それだけではなく実際、交通の便がよかっ

たり商業施設などもあってとても生活しやすい地域だと思います。 

・ラーメン激戦区 

・自然豊か、人がいい 

・穏やかで静かなイメージ 

・明訓高校出身で、亀田の広い田んぼが印象的です。 

・田んぼも多いが、お店も割と多くて、生活しやすいと思う。 



・のどかで暮らしやすい場所 

・藤五郎梅 亀田製菓 

・のどか。米。 

・人が集まる場所と田んぼなどの部分が入り混じっている 

・自然豊かでいいところ 

・お米の生産が盛んなイメージがあります。また、ショッピングモールもあり、休日に家族で

一緒に堪能できる場所が多くあるイメージがあります。 

・田んぼが多いイメージです 

 

Q4. 新潟市江南区の魅力は何があると思いますか 

・亀田製菓をはじめ、新潟を代表する企業があること 

・のんびりとした雰囲気と、自然が豊かなところ。安心します。 

・農業や製造業が盛んな一面もあれば、中央区とのアクセスの良さも活かして商業施設や公園、

スタジアムなど老若男女暮らしやすい場所。 

・お菓子 

・住みやすい所だと感じています。 

・田圃の景色。また広い田圃があるために、夏は風が涼しいこと。 

・イオン、亀田公園 

・新潟駅からバスで行けるし電車の快速も停るところ。 

・移動が便利 

・自然の豊富さ 

・ほどよい田舎。 

・市内のさまざまなところへのアクセスが良く、区内でも生活に便利な施設がたくさんある。 

・美味しいものが多い！！ 

・農作物 米菓 

・田んぼが広がっている風景と米菓の美味しさ 

・亀田製菓がある点。 

・美味しい農作物 

・田舎過ぎず都会過ぎないところ 

・おいしいものがたくさんある。 

・街の雰囲気が良い 

・農作物が美味しいところ(梅、梨など)、イオンやアピタなど、生活に必要なものが大方揃うと

ころ。 

・亀田で買い揃えられるものが多い 

・多くの商業施設がある中、自然豊かな部分もあることが魅力的です。 

・長閑だと思います 

 



Q5. 将来は地元（新潟市）に戻りたいと思いますか、Q6. その理由 

●近い将来戻りたい（就職など） 12 件 

・親族が新潟に多いため、安心して生活できると思います。 

・新潟が好きだからです 

・一人暮らしは大変だから 

・住みやすいところだから 

・県外に出るからこそ見える新潟の魅力や大学で学んだことを持って帰って活かしたいと思っ

ているから。 

・地元が好きだから。 

・実家が 1 番落ち着くから 

・自分の故郷だから 

・新潟で就職が決まりました 

 

●いつかは戻りたい（結婚や転職など） 9 件 

・生まれ育った新潟に恩返しがしたいから 

・故郷の環境や家族が好きだから。 

・親が 1 人で暮らしているため。また、自分自身がもう少し落ち着いた年齢になってからは、

穏やかな地域でゆったりと暮らしたいから。 

・教師を目指しているので、できれば新潟の教員採用試験を受けたいと考えているから。 

・将来的に新潟に貢献出来ることをしたいと考えているが、東京で何か成し遂げたい気持ちも

あるから 

・実家があるから 

 

●遠い将来戻りたい（退職後など） 5 件 

・新潟が好きでずっと帰りたいとは思っていますが、就きたい職業が少し特殊で新潟に帰るこ

とをすぐに実現することは難しそうです。 

・東京や海外の暮らしを経て、新潟の暮らしやすさをみに染みて感じたから 

・新潟には IT 企業がない 

・自分の故郷として、好きだから。 

・新潟の人が大好きだからです。新潟には温かい人が多いと感じています。今は勉強や将来の

夢のために新潟を離れていますが、いつかは新潟に戻って生活したいです。 

 

●戻らない予定だ 2 件 

・現在住んでいるところで暮らして行きたいから。 

・父の実家の胎内市で米農家を次ぐ予定だから。 

 

●未定 3 件 

・国際的に働きたいと考えているから。  

・趣味活しやすい都会周辺に住みたいから。 

 



Q7.江南区魅力発信プロジェクト実行委員会でやってほしい企画があれば自由に 

・お米送ってくれると嬉しい 

・このような企画を定期的に行なって頂けるとありがたいです。また、宅配便を県外出身の友

人へプレゼント出来るなどできたら PR になるのではと感じました。 

・またふるさと江南区宅配便して欲しいです。金欠かつ帰省できない学生にとって地元を感じ

る食料配布はとてもありがたいです。 

・もし機会があれば，また新潟の食べ物を送っていただけると嬉しいです。 

・正直、このプロジェクトについては親を通して知ったので、私の他にも同じ江南区出身で県

外にいる方々にもより知ってもらえるうな広報活動について、さらにご検討頂きたいと思い

ました。 

・今回のように地元の食べ物をまた送って欲しい。 

・東京にある駅で江南区ゆかりの食べ物を販売すること。 

・引き続き今回のサービスを続けて欲しいと思った。 

・福祉関連の事業  

・ぜひまたお願いします！ 

・県外にある学生に何か give してくれるのも良いですが、巻き込んで何かする事業、イベント

があると嬉しいです。 

・新潟市の企業や生活の様子をまとめたものを公開してほしい 

 

その他 

・この度は、このような素敵な贈り物をおくってくださり、本当にありがとうございます。と

ても嬉しかったです。なかなか帰省できない中、新潟ならではの商品を見て懐かしく思い、

早く帰りたいなと思いました。新潟に何かしら貢献できるように、これからも勉学に励んで

参ります。ありがとうございました。 

・送ってくださりありがとうございました。実家から送ってくれる段ボールの中身を開けるの

とはまた違うワクワク感がありました。 

・宅配便嬉しかったです！新潟を盛り上げるの頑張ってください！ 

・今回はふるさと江南区宅配便をありがとうございました！お菓子やお米、マスクなど必要な

ものばかりでとても嬉しいです。おかけで新潟を思い出せました笑自分も将来は新潟市や江

南区の魅力を発信できる仕事をしていきたいと思います！今回は本当にありがとうございま

した 

・ありがとうございます！助かります 

・この度はこのような企画を行っていただきありがとうございます。物資やパンフレットを通

じて、離れていながらも江南区の魅力に気づくことができました。江南区が私のふるさとで

あることを誇りに思います。今は違う所に住んでいますが、懐かしい街並みの写真やよく売

っていたお菓子などを見ると、私のベースは生まれ育った江南区なのだなと再確認させられ

ます。贈り主からの手紙も入っていてとても心が暖まりました。 

・親が申し込んで全く知らなかったのでこういったプロジェクトがあるんだと嬉しくなった。

ありがとうございます！ 



・様々な商品をありがとうございました。新潟が大好きです。 

・宅配便をいただくことができ、とても嬉しかったです。コロナ禍で帰省することが難しく、

一人暮らしの寂しさや大変さを感じていましたが、宅配便を通して頑張る元気をいただきま

した。本当にありがとうございました。 

・県外の 1 人暮らし学生に向けて、このような取り組みをしてくださりありがとうございまし

た。 

・母が応募したためこの取り組みを知りましたが、県外の学生で江南区がこのような取り組み

を行っていることを知っている方は少ないと思います。素晴らしい取り組みだと思うので、

少し勿体無いなと感じました。 

 

保護者等からのお礼のメールなど（主なもの抜粋） 

保護者から 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

娘から、すごく豪華でびっくりした！嬉しかった‼︎と、ラインがきました。大学のお友達とみんな

でお菓子をいただいているそうです。江南区様のこのような取り組み、素晴らしいと思いました。 

先日、県外に住む息子のもとに『江南区ふるさと宅配便』が届きました。 

息子には内緒にしていたので、荷物が届いて開けたらすぐに電話をくれまして 

とても喜んでしました。新潟から遠い宮崎県に春から住んでいますがコロナ禍で入学式などもな

く、全く知り合いもいない土地で暮らし、明るくしながらも新潟への思いを抱きながら頑張ってい

るので、江南区からの思いやりに感動していました。息子がインスタストーリーに上げていたので

写真を添えさせて頂きました。 

協賛の企業の方、江南区の職員の方々の思いやりと尽力に感謝いたします。 

息子は必ず力をつけて新潟に戻って来ると言っています。 

親としても信じて見守りたいと思います。 

本当にありがとうございました。メールにて失礼いたします。 

ふるさと宅配便、たくさんの品物を送って下さり、ありがとうございました。 

子供たちからも届いてすぐに、喜びの連絡が来ました。 

親としても、最近は若干の収入減の生活をしておりましたので、子供達への食材の仕送りが減って

いたので、たいへんありがたかったです。 

帰省するのも後ろめたいようなご時世で、このような企画をしていただき、新潟への思いも強くな

ったのではないでしょうか。本当にありがとうございました。 



大学生から 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京都の大学院に通っております。●●●●と申します。 

この度、贈り物を受け取りましたので感謝申し上げたくご連絡させていただきました。 

先日、贈り物が届き何かと思ってダンボールを開けると、故郷からの贈り物でした。ここ 1 年、帰

省することが許されず新潟を遠く感じていましたし、帰っては行けないというメッセージを強く感

じておりました。しかし、今回このように新潟を離れた学生に対して、働きかけてくださったこと

で、帰っても良いんだ、離れていてもなくならない安心できるところだと強く感じました。とても

うれしい贈り物でした。（内容も一人暮らしには非常にありがたいものでした🥺） 

また、高校生まで江南区に住んでいましたが、地元のことをよく知らなかったのだなと資料を拝見

して思いました。故郷の魅力に触れ、故郷を大切にしたいなと感じました。 

帰省もできず、日々の生活に追われ殺伐とした心に沁みるとても温かい贈り物でした。この度は誠

にありがとうございました。 

江南区出身、現在は宮崎の大学に通う大学一年生の●●といいます。 

今日、江南区からこんなにも素晴らしいものが送られてきたので、とても嬉しく、企画してくれた

方々に、感謝の気持ちを伝えたいと思い、連絡させていただきました。 

自分は、宮崎という遠くの地で一人暮らしをしているので、新潟が恋しくなってもなかなか帰るこ

とができず、ホームシックを感じながらの日々でした。 

しかし今回、これほどまで新潟を感じられるものをたくさん送っていただいたこと、とても嬉しく、

幸せに感じます。本当にありがとうございました。 

たぶん、宅急便を受け取った多くの学生が、この取り組みで新潟を感じられていると思います！笑 

改めて、このような企画をしてくださった、江南区魅力発信プロジェクト実行委員会の方、江南区

役所の方、そして協賛企業の方々、皆さん、本当にありがとうございました。 

４年間の大学生活が終わったら、U ターンをして、大好きな地元新潟で働きたいと思います！ 


